

- Esencia:** Dulces hijos, abrid grandes tiendas (centros) en las grandes ciudades. Tened *encuentros*, haced *planes*, y pensad en cómo incrementar el *servicio*.
- Pregunta:** Todos tienen conocimiento de las *maravillas* físicas, pero ¿cuál es la *maravilla* más grande de todas que solo vosotros hijos conocéis?
- Respuesta:** La *maravilla* más grande de todas es que el Padre, el Otorgador de Salvación para todos, Él Mismo viene y nos enseña. Para hablar a todos sobre esta *maravilla*, tenéis que impresionar en vuestras tiendas, porque la gente acude a algún lugar solo cuando ve mucho *esplendor*. Por tanto, la mejor tienda y la más grande debería estar en la *capital* de forma que todos puedan ir y entender.
- Canción:** Vivir en Tu camino y morir en Tu camino.

Om shanti. Dios Shiva habla. También se puede decir “Dios Rudra habla” porque no es el rosario de Shiva el que se recuerda. El rosario al que los seres humanos dan tantas vueltas en el camino de la devoción se le llama el “Rosario de Rudra”. Es lo mismo, pero Shiv Baba os enseña la *forma correcta*. Debería ser el otro nombre, pero ha continuado el nombre de “Rosario de Rudra”. Por tanto, también se tiene que explicar que no hay diferencia entre Shiva y Rudra. Está en vuestros intelectos, hijos, que tenéis que hacer buenos esfuerzos y estar cerca en el rosario de Baba. Se os ha dado el ejemplo de cómo los niños corren hacia su meta, la tocan y después regresan y permanecen al lado del *profesor*. Vosotros hijos sabéis que habéis estado alrededor del ciclo de 84 nacimientos. Ahora, tenéis que ir y ser hilados primero en el rosario. Esa *carrera* es de *estudiantes humanos*, mientras que esta es una *carrera* espiritual. Vosotros no podéis tener esa *carrera*. Esto es una cuestión de almas. Las almas no envejecen o se vuelven más jóvenes, ni se hacen más grandes o más pequeñas. Las almas mantienen el mismo tamaño. Vosotras almas tenéis que recordar a vuestro Padre. No hay ninguna dificultad en esto. Aunque algunos se vuelven débiles en este estudio, ¿qué dificultad hay en tener este recuerdo? Ninguna en absoluto. Todas las almas son hermanos. En esa *carrera*, los jóvenes correrán más rápido. Eso no se aplica aquí. Vosotros hijos *corréis* para ser hilados en el rosario de Rudra. Está en vuestros intelectos que hay un árbol de vosotras, las almas. Ese es el rosario de todos los seres humanos que pertenecen a Shiv Baba. No es un rosario solo de 108 o de 16.108; no. Es el rosario de todos los seres humanos. Hijos, vosotros entendéis que todos irán y estarán presentes en su propia religión, cada uno según su nivel, y que irán al mismo lugar otra vez cada ciclo. Esto también es *maravilloso*. Nadie más en el mundo sabe estas cosas. Entre vosotros, también, los que tienen intelectos amplios e ilimitados pueden entender estas cosas. La única preocupación que vosotros hijos deberíais tener en vuestros intelectos es la de cómo mostrar este camino a todos. Este es el rosario de Vishnu. El árbol genealógico está desde el principio. También están las ramas y las hojas. Allí arriba hay almas diminutas y aquí hay seres humanos. Después, todas las almas regresarán y permanecerán allí con *precisión*. Estos aspectos son *maravillosos*. Las *maravillas* físicas que va a ver la gente no son nada. Una *maravilla* es que el Padre Supremo, el Alma Suprema, el Otorgador de Salvación para todos, Él Mismo, viene y nos enseña. Tenéis que embeber todos estos *puntos*. El aspecto principal es: ¿Quién es el Dios del Gita? Una vez que lográis la victoria en esto, es todo lo que necesitáis. El Gita es la madre, la joya de todas las escrituras, hablada por Dios. Primero tenéis que intentar esto. Hoy en día, la gente quiere mucho

esplendor. Mucha gente entra en las tiendas donde hay mucho *esplendor* porque cree que allí habrá cosas muy buenas. Algunos hijos están preocupados porque, para abrir un *centro* grande, tendrán que dar cien o doscientos mil en depósito para alquilar un gran centro, y que esa es la única forma de poder encontrar un edificio que les guste. Debería haber solo una gran tienda con *realeza*. Las grandes sedes se abren en las grandes ciudades. La tienda más grande que tengáis debería estar en la *capital*. Hijos, deberíais rumiar como incrementar el *servicio*. Cuando abráis grandes centros, vendrán personas grandes e importantes. El sonido de las grandes personas importantes se difunde rápidamente. Intentad hacer esto primero. Cread un lugar grande para hacer *servicio* en una gran ciudad, de manera que la gente importante vaya a verlo y quede impresionada. Los que explican en tales lugares también tienen que ser de *primera clase*. Cuando explica una Brahma Kumari que no es tan inteligente, la gente piensa que todos los Brahma Kumaris son así. Por tanto, en las tiendas tiene que haber un *vendedor de primera clase*. Todo esto también es un negocio. El Padre dice: Cuando los hijos tienen valentía, el Padre ayuda. Esa riqueza percedera no va a tener utilidad en absoluto. Tenéis que ganar vuestro ingreso imperecedero, como lo hizo este Brahma. En esto habrá beneficio para muchos. Nadie se muere de hambre. Podéis comer. Este también come. La comida y bebida que recibís aquí no se puede recibir en ningún otro lugar. Aquí todo os pertenece a los hijos. Vosotros hijos tenéis que establecer vuestro propio reino. Para esto necesitáis un intelecto muy amplio e ilimitado. Cuando se glorifique vuestro nombre en la *capital*, todos creerán que lo que decís es la verdad; que solo Dios puede convertirlos en los amos del mundo. Los seres humanos no pueden hacer a los seres humanos amos del mundo. Baba continúa aconsejándoos sobre cómo hacer que se expanda el *servicio*. El *servicio* se expandirá cuando los hijos tengan un corazón generoso. Haced lo que tengáis que hacer con gran generosidad. Llevar a cabo una tarea auspiciosa por vosotros mismos es muy bueno. Se dice: Los que hacen algo sin que se les diga son deidades, los que hacen algo después de decírselo son seres humanos y, los que no hacen nada incluso después de decírselo, son... Baba es el Otorgador. Él no va a decirle a alguien que haga algo o que gaste cierta cantidad para una tarea, no. Baba ha explicado que los grandes reyes nunca son tacaños. Los reyes siempre son otorgadores. Baba os aconseja sobre lo que deberíais hacer. También es necesaria mucha precaución. Se tiene que conquistar a Maya; entonces vuestra posición se vuelve muy alta. Los *resultados* se anunciarán al final. Los que *aprueben* con *buenas notas* estarán muy felices. Al final, todos vosotros tendréis visiones de lo que habéis hecho. No obstante, ¿qué se podrá hacer en ese momento? Cada uno de vosotros recibirá lo que sea que esté en su fortuna. Hacer esfuerzos es una cuestión diferente. El Padre os dice a vosotros hijos que tengáis intelectos amplios e ilimitados. Ahora os estáis convirtiendo en almas virtuosas. En el mundo han estado y se han ido muchas almas virtuosas. Son muy famosas: “Fulano de tal fue una persona muy virtuosa”. Algunas personas obtienen muchísimo dinero y después mueren de repente. Entonces se forma un *fideicomiso*. Cuando algún hijo no es de fiar, se le designa un *depositario*. En esta época, es un mundo de almas pecadoras. La gente dona dinero a los grandes gurús etc. Por ejemplo, el Maharaja de Kashmir *legó* toda su riqueza a los Arya Samajis para expandir su religión. ¿Qué tenéis que hacer vosotros ahora? ¿Qué dharma tenéis que hacer que se expanda? Solo tenéis el único dharma original y eterno de las deidades. Nadie sabe que estáis estableciendo ese dharma una vez más. La creación tiene lugar a través de Brahma. Ahora, vosotros hijos debéis permanecer en el recuerdo de Uno. Purificáis el mundo entero con el poder de vuestro recuerdo, porque se necesita un mundo puro para vosotros. Cuando se prenda en llamas este almiar, se purificará. Algo que se ha estropeado se puede purificar por el fuego. Todos los elementos impuros se queman en un fuego de forma que solo queda la materia pura. Sabéis que este mundo es muy sucio y tamopradhan. Se tiene que hacer satopradhan. Este es el fuego de sacrificio de este conocimiento. Sois Brahmins. Sabéis que se han escrito muchas cosas en las escrituras en conexión con

este fuego de sacrificio. El nombre de Daksh Prajapita también se menciona. ¿Qué ocurrió con el fuego de sacrificio del conocimiento de Rudra? Ellos se han sentado y han escrito muchas historias sobre eso. No hay una descripción apropiada sobre el fuego de sacrificio. Solo el Padre viene y lo explica todo. Ahora, hijos, vosotros habéis creado el fuego de sacrificio de este conocimiento sobre la base del shrimat. Este es un fuego de sacrificio de este conocimiento y también es una universidad. El conocimiento y un fuego de sacrificio son dos cosas distintas. En un fuego de sacrificio tiene que haber ofrendas en él. El Padre, el Océano del Conocimiento, viene y crea este fuego de sacrificio. Este es un fuego de sacrificio muy importante en el cual se va a sacrificar el mundo viejo entero. Hijos, tenéis que hacer *planes* para hacer *servicio*. También podéis ir y servir en los pueblos. Mucha gente os dice que deis este *conocimiento* a los pobres. Simplemente os aconsejan; ellos mismos no hacen nada. No hacen *servicio*, simplemente os dicen que hagáis esto y aquello, que esto es muy bueno, pero que ellos mismos no tienen tiempo. Dicen: Este *conocimiento* es muy bueno. Todos deberían recibir este *conocimiento*. Esas personas se consideran importantes y senior con mucha experiencia, y a vosotros os consideran júnior con respecto a ellos. Tenéis que permanecer muy cautelosos. Además de esos estudios, también tenéis que tener este estudio. Al ser educados aprendéis a hablar a la gente y a desarrollar buenos *modales*. Los que no tienen educación son ignorantes. No tienen la sensatez para hablar correctamente a la gente. A las personas importantes siempre se les debería hablar de una forma respetuosa, diciendo “Aap”(usted). Aquí, hay algunas que incluso se dirigen a su marido de forma descortés. Usar términos respetuosos demuestra *realiza*. A las personas eminentes se les debería hablar siempre respetuosamente. Por tanto, Baba os aconseja: Delhi, que era Paristhan, se tiene que convertir en Paristhan otra vez. Por tanto, en Delhi se tiene que dar este *mensaje* a todos. Se tiene que hacer muy buena *publicidad*. Baba también os sigue dando *temas*. Haced una *lista* de *temas* y continuad escribiendo: Venid y entended cómo se puede traer la paz al mundo. Venid y entended como liberarse de la enfermedad para 21 nacimientos. Se deberían escribir cosas de tanta felicidad. Entrad y liberaos de la enfermedad y haceos *doblemente* coronados en la edad de oro, durante 21 nacimientos. Definitivamente, usad la expresión “Edad de oro” en todo lo que escribáis. Aseguraos de que el escrito sea bello de forma que la gente se ponga feliz viéndolo. Tales *carteles* con imágenes también se deberían poner fuera de vuestros hogares. Continudad con vuestros negocios, etc., pero también continuad haciendo *servicio* al mismo tiempo. No hacéis negocios durante todo el día, simplemente tenéis que supervisarlos todo. Los *ayudantes* son los que hacen el trabajo. Algunos empresarios ricos y generosos dan un buen salario a sus *ayudantes* y les dan una posición. Aquí, este *servicio* es ilimitado. Todos los demás *servicios* son limitados. Necesitáis un intelecto amplio e ilimitado para hacer este *servicio* ilimitado. Ahora estamos conquistando el mundo. También estamos conquistando la muerte y haciéndonos inmortales. Muchos entrarán e intentarán entender cuando vean escritas cosas tales como: Entrad y entended cómo podéis convertirlos en los amos de la tierra de la inmortalidad. Podéis encontrar muchos *temas*. Podéis convertir a todos en un amo del mundo. No hay nombre o rastro de pesar allí. Vosotros hijos deberíais tener tanta felicidad. ¿En qué ha venido Baba a convertirnos una a vez más? Hijos, entended que el mundo viejo se tiene que hacer nuevo. La muerte está justo delante. Podéis ver cómo continúan las guerras. Cuando tenga lugar la gran guerra mundial, la obra entera terminará. Sabéis esto muy bien. El Padre dice con mucho amor: Dulces hijos, la soberanía del mundo es para vosotros. Eráis los amos del mundo. Experimentasteis mucha felicidad en Bharat. El reino de Ravan no existe allí. Por tanto, deberíais tener tal gran felicidad. Hijos, deberíais reuniros y tratar estos temas. Publicadlo en los periódicos. Arrojad panfletos sobre Delhi desde un *avión*. Enviad invitaciones. Esto no ocasionará mucho gasto. Si un *oficial* veterano viene y entiende este conocimiento, él puede incluso

hacer que eso sea *gratis*. Baba os aconseja que, en una ciudad como Calcuta, debería haber en la Plaza una gran tienda *real de primera clase*; entonces, vendrán muchos clientes. Debería haber grandes tiendas en ciudades como Madrás y Bombay. Baba también es el *Empresario*. Mirad todas las cosas inútiles que no valen un penique que Él toma de vosotros, y mirad lo que os da a *cambio*. Por eso se Le recuerda como el Misericordioso. Él cambia las cáscaras en diamantes, a los humanos comunes en deidades. La grandeza es del único Padre. ¿Qué alabanza tendríais si no fuese por el Padre? Vosotros hijos deberíais tener la dicha de que Dios os está enseñando. Vuestra *meta* y *objetivo* de volveros, de un hombre común como Narayan, está delante de vosotros. Los primeros que empezaron la devoción sin adular son quienes vendrán a hacer esfuerzos para reivindicar una posición alta. Baba explica *puntostanbuenos*. Vosotros hijos los olvidáis, y por eso Baba os dice que los escribáis. Continúa escribiendo los *temas*. Los *doctores* estudian libros. Vosotros también sois *hijos cirujanos* espirituales. Se os ha enseñado cómo poner una *inyección* a las almas. Esta *inyección* es la de este conocimiento. Para esto no se necesita aguja, etc. Baba es el *Cirujano* eterno; Él viene y enseña a las almas. Las almas se han hecho impuras. Esto es muy *fácil*. El Padre nos está convirtiendo en los amos del mundo. ¿Por qué no recordarle? Hay mucha *oposición* de Maya. Por eso, Baba dice: Mantened vuestra *gráfica* y pensad en hacer *servicio*, y tendréis mucha felicidad. Si no hay yoga, no importa lo bien que alguien pueda dar este conocimiento, le será difícil permanecer honesto con el Padre. Si sentís que sois muy inteligentes y que estáis progresando bien, deberíais enviar a Baba vuestra *gráfica* del recuerdo, para que Baba pueda entender hasta qué punto estáis diciendo la verdad o no. Achcha. A vosotros hijos se os ha dicho que tenéis que convertirlos en los *vendedores* de las joyas imperecederas de este conocimiento. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Mantened vuestra *meta* y *objetivo* delante de vosotros y permaneced en felicidad. Convertíos en *hijos cirujanos* espirituales y dad a todos una *inyección* de este conocimiento. Junto con hacer *servicio*, mantened también una *gráfica* del recuerdo y permaneceréis felices.
2. Tened buenos *modales* cuando conversáis con otros. Dirigíos a los demás con respeto. Sed generosos de corazón en cada tarea.

**Bendición:** Que utilicéis vuestra bendición de un intelecto divino y una visión divina, permaneciendo como un loto y permaneciendo más allá de cualquier atracción de vuestros órganos físicos. Tan pronto como nace cada hijo Brahmin, él recibe de BapDada la bendición de un intelecto divino y poderoso, y de una visión divina. Los hijos que utilizan sus *regalos de nacimiento* con precisión, permanecen estables como un loto en el asiento de un estado elevado. Cualquier tipo de atracción, tal como las relaciones del cuerpo, posesiones del cuerpo o algunos órganos físicos, no pueden atraerles. Ellos se mantienen más allá de todas las atracciones y están constantemente alegres. Experimentan que se han alejado de todas esas atracciones viciosas e impuras de la edad de hierro.

**Eslogan:** Cuando ya no seáis tentados, se revelará que sois una personificación de poder.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt: Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.**

Usad vuestros pensamientos elevados y vuestro poder para alejaros rápidamente en un corto tiempo del flujo de cualquier pensamiento inútil o pensamientos pecadores de otras almas. Transformad los pensamientos inútiles en pensamientos puros. Estando en un lugar, que haya influencia de vuestros pensamientos elevados y una visión divina sobre muchas almas.